

05. Januar 2011 - Steeler Kurier - Weihnachtliche Klänge in zwei Kirchen
12. Januar 2011 - WAZ - Steeler Kinderchor lädt zum Vorsingen



Begeisterten ihr Publikum: die Schützlinge des Essen-Steeler Kinderchors. Foto: privat

Weihnachtliche Klänge in zwei Kirchen

Essen-Steeler Kinderchor überzeugte mit besinnlichem Programm

Mit erfolgreichen Konzerten in der Auferstehungskirche und der ausverkauften St. Hubertus-Kirche stimmte der Essen-Steeler Kinderchor die Zuhörer mit weihnachtlicher Musik auf die Festtage ein.

Die fünf Chorgruppen sangen erstmalig unter der Gesamtleitung von Reinhold Ix, dem Kantor der Pfarrei St. Gertrud, der seit Sommer dieses Jahres den Konzert- und Jugendchor leitet.

Zur Eröffnung des Konzertes erklangen die klaren Stimmen des Chores mit den Solisten von der Orgelbühne. Das „Puer natus in Bethlehem“ von J.G. Rheinberger und die „Messe basse“ von Gabriel Fauré gestalteten die jungen Sänger mühelos bis in

die hohen Lagen der Sopranstimmen.

Birgit Stecker-Dick stellte mit dem Vorchor und B-Chor die jüngsten, sich in der Ausbildung befindenden, Nachwuchssänger des Essen-Steeler Kinderchor vor, die mit internationalen Liedern und ihren hellen Stimmen das Publikum anrührten.

Musikalisch begleitet wurden die Chorgruppen durch Georg Pepping am Klavier und Lars Christian Michel an der Oboe. Der von Christian Jeub, Chordirektor des Musiktheaters im Revier, geleitete Ehemaligenchor überzeugte durch eine souveräne Darbietung.

Wie immer standen traditionsgemäß zum Schluss alle Chöre mit rund 150 Sängern gemeinsam auf der Bühne. Groß und Klein sangen Weihnachtlieder und führten mit dem „Gloria“ von Bach zum

krönenden Abschluss. Bei „O du fröhliche“ durften die Zuhörer, angerührt von einem wunderschönen Programm, mitsingen. In der abgedunkelten Kirche erklang „Stille Nacht“ und die Zuhörer bedankten sich bei den Chören mit lang anhaltendem Applaus.

Wer die Konzerte versäumt hat, kann in den nächsten Tagen einen Besuch beim Steeler Kinderchor nachholen.

Am Sonntag, 9. Januar, laden alle Chorgruppen noch einmal zu einem nachweihnachtlichen Konzert um 16 Uhr in St. Michael, Michaelstraße 54, ein. Der Eintritt hierzu ist frei.

Zur Neuaufnahme lädt der Chor am Mittwoch, 19. Januar, in der Zeit von 15 - 17 Uhr Kinder ab sechs Jahren in die Bonifacius-Schule, Bonifaciusstraße/Ecke Kellinghausstraße ein.

Steeler Kinderchor lädt zum Vorsingen

Südostviertel/ Steele/ Kray. Mit einem nachweihnachtlichen Konzert in St. Michael hat der Steeler Kinderchor in der Heimatgemeinde seines Chorleiters Reinhold Ix die Weihnachtszeit abgeschlossen. Gemeinsam mit Georg Pepping am Klavier und Lars Christian Michel (Oboe) wurden noch einmal ausgewählte Stücke der letzten Wochen vorgetragen. Seit dem ersten Advent war dieses der elfte Auftritt für die jungen Sängern und Sänger, die am Ende in der ausverkauften Kirche mit stehenden Ovationen belohnt wurden. Höhepunkte der Adventswochen waren die zwei Weihnachtskonzerte in Essener Kirchen sowie Einladungen zu Auftritten in der Philharmonie, sowie der Mercator-Halle in Duisburg.

Für Kinder ab sechs Jahren, die zukünftig beim Steeler Kinderchor mitsingen möchten, findet am Mittwoch, 19. Januar, von 15 bis 17 Uhr in der Bonifacius-Schule, Kellinghausstraße/Ecke Bonifaciusstraße, ein Vorsingen statt. Weitere Informationen gibt es unter www.essen-steeler-kinderchor.de